

## Crecerá el País dependiendo de EU.-Ortiz (El Reforma 27/01/10)

Crecerá el País dependiendo de EU.-Ortiz (El Reforma 27/01/10) Según Ortiz, el problema mexicano es que el empleo y la masa salarial no han crecido lo suficiente, lo que frena la recuperación del consumo interno. Foto: Archivo Subraya el ex Gobernador de Banxico la debilidad del mercado laboral estadounidense AFP Davos, Suiza (27 enero 2010).- La economía mexicana puede crecer más del 3 o 4 por ciento del Producto Interior Bruto (PIB) en 2010, aunque eso dependerá de lo que ocurra en Estados Unidos, indicó el miércoles en el Foro de Davos el ex Gobernador del Banco de México, Guillermo Ortiz. "En el caso de México vamos a tener un rebote cíclico. Desde mi punto de vista, el crecimiento puede ser incluso mayor dependiendo de lo que ocurre en Estados Unidos", dijo Ortiz, después de su presentación en uno de los primeros debates del Foro Económico Mundial (WEF) que se celebra en la estación de esquí del este de Suiza. "Lamentablemente en Estados Unidos los últimos datos no han sido muy buenos. El tema de creación de empleos, sobre todo, no se ha dado con el vigor que apuntaban los datos en octubre y noviembre. Estamos empezando el año con la economía un poco más débil en Estados Unidos", matizó Ortiz. Según un reciente estudio de la ONU, México, la segunda economía de América Latina y la más afectada de la región por la crisis mundial, crecerá en 2010 un 3 por ciento del PIB, frente a un retroceso previsto de hasta 7 por ciento en 2009. Por otro lado, los empresarios mexicanos son más optimistas y estiman que el PIB del País puede llegar a crecer hasta 4 por ciento este año. Según Ortiz, el problema mexicano es que el empleo y la masa salarial no han crecido lo suficiente, lo que frena la recuperación del consumo interno. En cambio, las exportaciones se están portando bien, a su entender.